

大幡中だより

平成26年10月1日:6号

感動した体育祭

学校教育目標

**高い志を持ち、夢に向かって
本気で取り組む生徒**

- ★ ○ 進んで学ぶ生徒 ★
- ★ ○ 思いやりのある生徒 ★
- ★ ○ たくましい生徒 ★

☆熊谷の子どもたちは、これができます！

- ①朝ごはんをしっかり食べる。
- ②呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- ③「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- ④友だちをたくさんつくる。

↓3減運動で↓

- ①家族との会話の時間を増やします。
- ②読書の時間を増やします。
- ③予習・復習の時間を増やします。

第32回体育祭は、『育てた絆で いざ出陣 三色輝け 全力勝負』のスローガンのもと、大幡中の生徒全員が一生懸命取り組みました。『全力勝負』という目標を達成するために、生徒一人一人が持てる力を十分出し切ったと思っています。全力勝負の中には、「競技はもちろん、応援も、係り活動も全力で」が含まれています。この姿勢こそが見ている人を感動させる『体育祭』にすることができたと確信しています。暖かい声援ありがとうございました。

【月の行事予定】

日	曜	行事予定等	日	曜	行事予定等
1	水		17	金	秋季休業日
2	木	新人予選中心日①	18	土	秋季休業日
3	金	新人予選中心日① 大学連携授業 教育実習終了	19	日	秋季休業日
4	土		20	月	後期始業式(式学活月345)学年会
5	日		21	火	生徒朝会
6	月	校内研修	22	水	登校指導
7	火		23	木	生徒会の日
8	水		24	金	安全点検 漢字検定
9	木	短縮5(6カット) 登校指導日	25	土	PTAハレー
10	金	短縮5(金12563) 生徒会の日	26	日	幡小フェスタ
11	土		27	月	校内研修
12	日	大幡地区運動会(部活動中止)	28	火	学年朝会
13	月	体育の日	29	水	駅伝市予選
14	火	授業(火12月45火56)	30	木	
15	水	短縮5(水4カット)	31	金	銀杏祭準備(金23456)
16	木	前期終業式(木123終業式学活)			

【連絡1】新人戦市予選会10月2・3日

部活動は、3年生が引退し、中心は2年生・1年生です。夏休みは、どの部も暑い中、新人戦のために汗をかきながら練習をしてきました。その成果を出すのが、今回の新人戦です。対戦相手も決まり、さらに練習に熱が入っています。

保護者の皆様も、試合時間や会場等を確認し、応援していただければ幸いです。

【連絡2】10月16日(木)で前期終了

前期終了日には、学習の節目として、前期通知表【銀杏】を配布します。生徒の学習状況や出欠席の記録、総合所見等をよくご覧いただき、生徒の意欲をさらに伸ばしていきたいと思っています。

【連絡3】銀杏祭：11月1日(土)

銀杏祭と銘打って、校内音楽会を実施します。すでに各クラスでは、発表する曲、指揮者、ピアノ伴奏者も決まり、練習に取り組んでいます。あるクラスでは、朝の会などにBGMとして流しているところもあります。私も大幡中の銀杏祭を楽しみにしています。

【チョットいい話】

先日Y先生が給食も食わずに、糸と針で生徒のジャージを直していました。いつも生徒のそばに寄り添って指導をしています。こんな先生に生徒は、暖かさを感じ、どんな生徒でも指導に従っているのだと思いました。

大幡中の先生方の暖かい指導を、私自身も学んでいきたいと思いました。